

# OVACIONES

JUEVES 14 DE MARZO DE 2019 | NUMERO 25141 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

## SIN CONFLICTO DE INTERES



Andrés Manuel López Obrador. La elección de Yasmín Esquivel para la Suprema Corte de Justicia de la Nación no tuvo una calificación.

Ver página 3

## Consulta para enjuiciar a expresidentes, luego

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador descartó que el próximo 21 de marzo se realice la consulta en la que se preguntaría, entre otros temas, sobre una posible investigación contra expresidentes, ya que aún no se cuenta con la reforma al artículo 35 Constitucional.

El mandatario reiteró que se revisarán los casos de funcionarios que hayan trabajado en administraciones pasadas y que se presume que incurrieron en arbitrariedades, ya que si existen pruebas de su mala gestión no podrán colaborar en el presente sexenio, porque "no vamos a reciclar funcionarios que tienen malos antecedentes, no pue-

den pasar de una secretaría a otra siendo los mismos, permitiendo actos de corrupción o que demostraron ser muy ineficientes".

Detalló que en diciembre pasado se firmaron algunos contratos para la adquisición de medicamentos por seis meses, ya que no es posible quedarse sin ellos, y reiteró su posición en contra de que pocas empresas concentren la mayor parte de las ventas, ya que es muchísima, es monopólica: "Eso no puede seguir sucediendo ni en medicinas ni en compra de alimentos ni en otras adquisiciones, ni en telecomunicaciones, eso se tiene que democratizar y se tiene que hacer con más competencia", aseveró.

Ver página 3

## Crudo mexicano supera 60 dólares

Este miércoles el petróleo mexicano de exportación terminó la jornada con un avance de 54 centavos de dólar respecto a la jornada de ayer, para venderse en 60.30 dólares el barril, informó Petróleos Mexicanos (Pemex).

En su análisis de cotización, Banco Base destacó que por tercera sesión consecutiva, el petróleo finalizó con ganancias gracias al incremento del optimismo en torno a una disminución en los suministros de hidrocarburo.

Lo anterior se dio tras la publicación semanal de la Administración de Información Energética (EIA), el cual fue considerado como alcis-

ta, pues mostró que los fundamentales de oferta y demanda se están reequilibrando.

Asimismo, la mejor expectativa en el precio del crudo fue causado por la disminución en los inventarios de petrolero en Estados Unidos, que se redujeron en 3.86 millones de barriles, cifra divergente a la del mercado, pues éste auguraba un aumento de tres millones de barriles.

Ante las jornadas al hilo con avances, el grupo financiero destacó que desde principios de año el precio del hidrocarburo ha incrementado en más de 28 por ciento.

Ver página 4

## Medicinas, por licitación y adjudicación directa

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que realizará una adjudicación directa y licitación internacional, a fin de garantizar el abasto de medicamentos y materiales de curación en el país.

Precisó en un comunicado que de esta forma se reducirá al máximo la posibilidad de fugas e irregularidades que afectan las finanzas y comprometan el abasto oportuno y eficiente de los insumos.

De acuerdo con la dependencia, la adjudicación directa tendrá una vigencia del 16 de abril al 30 de junio próximo, mientras que la licitación internacional será duran-

te segundo semestre del año.

La SHCP detalló que el próximo 20 de marzo realizará una sesión informativa en la cual se invitará a todas las empresas proveedoras de las asociaciones y cámaras de la industria, tanto nacional como internacional.

Recordó que el gobierno tiene un firme compromiso con la transparencia y el combate a la corrupción en todos los niveles, por lo que ha definido como objetivo prioritario mejorar y modernizar los procesos de adquisición de bienes y servicios.

Ver página 5

Creen que hay mucho dinero y poder, dice

## Yeidckol: sabandijas y traidores, en Morena

Crisis en el partido por lucha de clases y cotos de poder

Morena ha sido infiltrado por sabandijas y traidores que buscan apoderarse de la dirigencia "con la idea de que el partido tiene mucho dinero", acusó ayer su presidenta, Yeidckol Polevsky.

En medio del jaloneo por las candidaturas para la elección extraordinaria en Puebla, aseguró que hay "muchas sabandijas infiltradas que quieren sacar provecho del partido".

"Son muchas las sabandijas que se nos han infiltrado. Son muchos los que están echándole el ojo al partido de una manera mezquina y perversa, porque están pensando que el partido tiene mucho dinero", dijo durante la presentación de la campaña nacional 'Mujeres y Paz del partido' en la Ciudad de México.

Sin mencionar nombres, sostuvo que "están desatados, porque ven el poder y muchos se dedican a vender candidaturas, por eso están desatados".

Ante ello, llamó a sus simpatizantes a "cuidar el partido como lo más valioso que tenemos".

Mencionó que "cuando vienen los procesos electorales, los demonios andan sueltos. Todo mundo quiere meter mano, todo mundo quiere decidir aunque no le toque. No son miembros del CEN. No les toca hacer la política electoral, pero se meten y dan lata, y mucha".

El pasado 11 de marzo, trascendió que Alejandro Armenta Mier, precandidato de Morena a la gubernatura de Puebla, no aceptará la imposición de Barbosa como

## EN EL CONGRESO



Yeidckol Polevsky.



*Están desatados, también, porque ven poder y muchos se dedican a vender candidaturas".*

Yeidckol Polevsky  
Presidenta de Morena

## Participación de más mujeres, para la paz

La secretaria nacional de Mujeres de Morena, Carol Arriaga García, presentó la campaña Mujeres y Paz cuyo objetivo es promover la participación de ellas en la vida política y social del país, así como impulsar la labor de las mexicanas en la construcción de los procesos de pacificación.

Arriaga García expuso que entre las principales demandas de las mujeres y de la sociedad en general están paz y seguridad, que

no son más que la expresión del anhelo de vivir sustantivamente los derechos para lograr desarrollo, armonía y bienestar.

Destacó la labor de las mujeres en la vida política del país, en especial las de su partido que, consideró, fue el primero en lograr la paridad de género en su interior.

Reconoció que los retos a los que se enfrentan se relacionan con la construcción de seguridad para

todas y todos los mexicanos, con una mayor participación de las mujeres.

"De esto se trata la campaña Mujeres y Paz, de educar para la paz y posteriormente impulsar un proceso participativo, incluyente, abierto y transparente, pensando en el bien común en el que las mujeres tengamos un papel determinante al momento de construir un mejor futuro para todo el país", indicó.

candidato favorito del partido.

El senador con licencia, Armenta Mier, dejó entrever que no aceptará los resultados de la encuesta

para elegir al candidato del partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) si no se integran los observadores electorales.

Sobre esta disputa, Polevsky advirtió que quien no se apege a los estatutos del partido puede irse.

Ver página 3

## Lanzan búsqueda de 22 perdidos en Tamaulipas

Autoridades federales, locales y de procuración de justicia pusieron en marcha el Operativo Búsqueda en Vida Tamaulipas, a fin de dar con el paradero de por lo menos 19 personas, quienes se encontraban a bordo de un autobús comercial en el trayecto Tampico-Reynosa, a la altura

de la localidad de Palo Blanco.

El dispositivo se llevará a cabo de manera interinstitucional, en un amplio sector del referido estado, con base en el principio de presunción de vida, informó la Secretaría de Gobernación (Segob), en un comunicado.

Resaltó que una vez que se conoció la noticia, la Comisión Nacional de Búsqueda de Personas determinó y ejecutó acciones de investigación con la finalidad de dar con el paradero de estas personas.

Además, ha estado en contacto permanente con distintas autori-

dades federales y estatales, impulsando esfuerzos de vinculación, operación, gestión, evaluación y seguimiento de acciones de búsqueda en vida, localización e identificación de las personas desaparecidas.

Ver página 6

## MATANZA EN BRASIL, COMO EN EU



SAN PAULO, Brasil.- Familiares de las diez víctimas de un ataque armado en una escuela lloran al encabezar una vigilia.

Ver página 7

## VENTANA

*Habemus Guardia Nacional.*

### LIMPIA

Evacuan Bancomer, justo cuando lo quitan

Página 6

### 'INEXPERIENCIA'

Perfila bloque opositor rechazado a ternas para CRE

Página 3

### AL HILO

Amenazan los bomberos con seguir protestas

Página 8

## OPINION

### DIA HABIL

Alberto Montoya **Página 2**